

Medienmitteilung 02. August 2016 / hac

Kita Spital Emmental: erfolgreiche Inspektion

Erfolgreiche erste Inspektion: Der Kanton bescheinigt der Kindertagesstätte «Ämmehüpfer» des Spitals Emmental einen gelungenen Start.

Zur Sicherung des Kindeswohls prüft das Kantonale Jugendamt alle zwei Jahre vor Ort die Einhaltung der gesetzlichen Vorschriften in den Kindertagesstätten. Die erste derartige Inspektion in der neuen Kita «Ämmehüpfer» des Spitals Emmental am Standort Burgdorf hat Ende Juli stattgefunden. Mit positivem Resultat: Das Jugendamt bescheinigt der Kita die Einhaltung aller Vorgaben.

Die Aufbauphase der im Dezember 2015 eröffneten Kita ist laut kantonalem Aufsichtsbericht «gut gelungen». Eine wesentliche Stärke der Kita sei, «dass sie dem Spitalpersonal flexible Betreuungszeiten für die Kinder anbieten kann ohne die Bedürfnisse der Kinder nach Konstanz aus den Augen zu verlieren».

Begutachtet wurden unter anderem die Betreuungsqualität (ganzheitliche Förderung der Kinder, regelmässiger Miteinbezug der Eltern, Sicherheit, Hygiene, Gesundheit, Ernährung), die finanzielle Sicherheit (die Kita hat eine Defizitgarantie des Spitals) sowie die räumliche Infrastruktur. Für die Betriebsbewilligung massgebend waren letztes Jahr zudem die Ausbildung des Personals plus professionelle Konzepte (Pädagogik, Betrieb, Organisation).

Die Kita «Ämmehüpfer» dient primär den Mitarbeitenden des Spitals, nimmt aber bis auf weiteres auch externe Kinder auf. Drei ausgebildete Fachfrauen Betreuung Kind und je ein Praktikant und eine Lernende betreuen momentan 20 Kinder. Das Altersspektrum reicht von drei Monaten bis zum Kindergarteneintritt.

Bildlegende:

«Herzlich willkommen» auch bei der Aufsichtsbehörde: die Kita «Ämmehüpfer» des Spitals Emmental in Burgdorf. (<u>Foto</u>: Markus Hächler)

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Margret Grädel, Leiterin Kita «Ämmehüpfer», 034 421 17 89 (erreichbar am 2. August von 09 bis 18 Uhr)

Katharina Stephan, Sozialarbeiterin FH, Kantonales Jugendamt, 031 633 76 45 (erreichbar am 2. August von 13:45 bis 17 Uhr)